

UNO/MAS/UNO

EL DIA

## En Argentina las urnas seguirán guardadas: el jefe del Ejército

BUENOS AIRES, 28 de marzo (AP).—El jefe del Ejército y miembro de la Junta Militar de Gobierno, general Leopoldo Galtieri, desalentó las expectativas de algunos dirigentes políticos sobre posibles elecciones en el país en un futuro cercano.

Galtieri habló anoche a oficiales del Colegio Militar y, según la versión oficial conocida hoy, dijo que "la política forma parte de la vida de la nación, pero esto no quiere decir que mañana haya elecciones".

"Las urnas están bien guardadas y van a seguir bien guardadas", añadió.

Las afirmaciones del jefe del Ejército se conocieron 48 horas después de iniciado un "formal diálogo" entre el gobierno y dirigentes políticos.

Dos miembros del Partido Demócrata Progresista, Alberto Natala y Eduardo de Cara, conversaron el miércoles durante 3 horas con el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, considerado como el interlocutor oficial.

Ambos políticos dijeron a la prensa, después de la reunión, que señalaron que en los próximos 3 años deberían surgir "las soluciones demócratas" en el país.

### ▷ Advierte el general Galtieri

## El diálogo político no significa que habrá elecciones en Argentina

BUENOS AIRES, 28 de marzo (AFP, AP y UPI).—El comandante en jefe del ejército y miembro de la Junta Militar, general Leopoldo Fortunato Galtieri advirtió hoy que el diálogo político iniciado por el régimen de Jorge Rafael Videla "no significa que se llame a elecciones". "Las urnas están bien guardadas y así van a seguir", dijo.

"El movimiento militar iniciado el 34 de marzo de 1976 no se llamó revolución, sino proceso, y ello no es casualidad. Alguna vez el país estuvo organizado a fines del siglo pasado y principios del actual. Ahora se trata de reorganizar políticamente a la nación", indicó Galtieri.

El militar subrayó que "la actividad partidista de los últimos años puede haber desprestigiado el vocablo político, pero no hay que olvidar que ella forma parte de la vida de las naciones".

El diálogo político iniciado a mediados de esta semana "es una consulta para hacer que la democracia retorne al país", dijo Galtieri.

Luego, al referirse a la acción del gobierno en los últimos cuatro años, indicó que la misma "no se agota en la lucha contra la subversión o el despilfarro; se ha hecho una importante tarea en el ordenamiento del país, pero esta tarea es incesante en un cuerpo vivo como la nación. Recompusimos el principio de autoridad y nuestra presencia en el mundo".

Según Galtieri, la tarea principal del gobierno militar es el reordenamiento político del país "para asegurar el futuro de Argentina por lo menos cien años".

Este día, en otro contexto, el presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica, vicealmirante Carlos Castro Madero reconoció que Argentina busca en la Unión Soviética o Francia proveedores de uranio enriquecido alternativos a Estados Unidos, como parte de su política de plena autonomía en materia nuclear.

El funcionario reconoció que subsisten las diferencias con Estados Unidos en materia nuclear pero aclaró que "hay una excelente disposición de ambas partes para superar las divergencias".

UNO/MAS/UNO

### CONSTITUIR UNA "OPEP DEL GAS", PIDE BOLIVIA

LA PAZ, 28 de marzo (DPA).— El senador boliviano Fernando Baptista, presidente de la Comisión de Finanzas del Senado, planteó la necesidad de que Bolivia y Argentina constituyan una "OPEP del gas" aprovechando del monopolio que ambos países tienen en la producción gasífera de Latinoamérica. Baptista, parlamentario por la coalición de izquierda Unidad Democrática y Popular, dijo que un acuerdo de esa naturaleza eliminaría la posibilidad de que el incremento de las reservas de gas natural de Argentina bloquee las perspectivas futuras de exportación de gas boliviano. El descubrimiento de pozos gasíferos en Argentina ha reavivado en Bolivia la polémica sobre la venta de gas a Brasil. En días pasados el ex presidente Víctor Paz Estenssoro sostuvo que el próximo gobierno constitucional deberá concretar un acuerdo con Brasil antes de que ese mercado sea capturado por Argentina.

EXCLUSIVO

### Niegan de Nuevo la Excarcelación de Isabelita

BUENOS AIRES, 28 de marzo. (DPA)—Fueron denegadas hoy otras dos solicitudes de excarcelación presentadas en favor de la ex Presidenta María Estela Martínez de Perón. Con esas denegatorias son cuatro las resoluciones en otras tantas causas abiertas contra "Isabelita", ante la justicia federal en lo penal, por supuestos actos de corrupción, incumplimiento de deberes públicos y abuso de poder. La defensa aducía que la señora de Perón ya pasó cuatro años privada de su libertad, o sea las dos terceras partes de las penas máximas que le pudieran corresponder "en el peor de los casos".